



Attractivité Grenoble à la 3^{ème} place du classement du baromètre Challenges

Le magazine économique Challenges, en partenariat avec Arthur Loyd (conseil en immobilier d'entreprise), a publié en novembre son baromètre sur l'attractivité et le dynamisme des métropoles françaises. Le classement se base sur 75 indicateurs autour du dynamisme démographique, de la présence de talents, du potentiel d'innovation, de l'accessibilité, ou encore de l'ouverture à l'international.

Pour la deuxième année consécutive, Grenoble se place

à la troisième place du classement des 10 grandes métropoles (500 000 à 1 million d'habitants). Elle se place à la 1^{ère} position de ce palmarès pour les performances économiques, à la 2^{ème} position pour l'immobilier et l'accueil des entreprises, la 3^{ème} pour la qualité de vie et enfin, en 5^{ème} position en termes de connectivité, capital humain et innovation.

Pour Eric Piolle, Maire de Grenoble : « *Le monde*

économique, dans sa grande diversité, a un rôle essentiel à jouer pour accélérer et réussir la transition, ici et partout. Je sais que les acteurs économiques grenoblois peuvent avoir un temps d'avance sur les défis du monde de demain : c'est notre force depuis toujours. Voilà pourquoi, en lien avec la Métropole et les chambres consulaires, la Ville de Grenoble accompagne au quotidien la vitalité économique, universitaire et industrielle du territoire »